## Kevin Estre

Championnat de France 2007 de Formula Renault 2.0

3<sup>ème</sup> et 4<sup>ème</sup> manches à Lédenon, 28 & 29 avril 07

## Encore plus près du podium...

Un peu déçu d'avoir dû se contenter d'une 6ème place à Nogaro, Kevin Estre a réussi deux belles courses à Lédenon. Dimanche, il a frôlé le podium, et grimpe à la 5ème place du classement provisoire du championnat de France.



« En qualification, j'ai mal géré le trafic et je me suis retrouvé derrière des concurrents de la Challenger Cup au mauvais moment. Ils font ce qu'ils peuvent pour ne pas nous gêner, mais le temps de doubler, on perd facilement un ou deux dixièmes. Et c'est ce qui m'a manqué pour être dans le Top 5 aujourd'hui » regrettait Kevin. 9ème sur la grille, il bondit au départ et passe plusieurs concurrents, mais l'accrochage du virage du Pont l'oblige à contourner l'obstacle et il pointe 8ème derrière le safety-car. Les monoplaces endommagées sont évacuées et la bagarre reprend de plus belle. « Les dépassements sont difficiles en Formule Renault car on est déventé quand on

suit une autre voiture de près dans une courbe rapide, ce qui fait perdre de l'appui aérodynamique sur l'avant. » Kevin parvient pourtant à surprendre Craig Dolby après avoir bénéficié de l'abandon de Charles Pic et passe la ligne d'arrivée en 6ème position.

Les données de la course 2 sont similaires, avec une nouvelle 9ème place de grille, et comme la veille, Kevin prend un départ splendide qui le propulse directement au 6ème rang. Peu après, il prend l'avantage sur son équipier Gary Hirsch et revient sur Charles Pic qu'il harcele consciencieusement pendant une bonne partie de la course. « Il a fait une faute dans le triple et j'en ai profité pour passer 4ème. Je suis revenu sur Tristan Vautier mais il ne restait pas assez de tours. »

Le bilan de Lédenon est positif pour Kevin qui a montré son aisance en course avec des départs canon et quel ques beaux dépassements. L'objectif est donc d'améliorer la gestion des qualifications, pour obtenir régulièrement de meilleures places sur la grille. Après ce réconfortant meeting de Lédenon, Kevin aborde confiant le rendez-vous des 12 et 13 mai à Dijon-Prenois. Il avait signé les deux poles et remporté deux victoires l'an passé en Formule Campus sur ce circuit.

